

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Lambaréné/Cancers féminins : Maurel & Prom Gabon s'invite dans les dépistages

CE, dans le cadre de sa responsabilité sociétale d'entreprise.

Paternelle N'DOUNDA
Lambaréné/Gabon

L'ENTREPRISE pétrolière Maurel & Prom Gabon a organisé, du 28 au 29 octobre dernier, deux sessions de dépistage des cancers du sein et du col de l'utérus. Les dépistages ont eu lieu dans deux sites : le dispensaire d'Isaac, et le Centre hospitalier régional (CHR) Georges-Rawiri.

L'initiative s'inscrit dans le cadre de sa responsabilité sociétale d'entreprise (RSE). Lors de la conférence-débat tenue en présence du gouverneur de province, Barnabé

Mbangalivoua, et de Mme Stricia Katy, sage-femme libérale et membre de l'ONG 3S de Port-Gentil, dans un hôtel de la place, le Dr Suzanne Bibaye Mambenda-Moutsinga (cancérologue) a édifié les femmes présentes sur ces deux cancers féminins. "Les cancers du sein et du col de l'utérus sont les plus fréquents au Gabon, et la mortalité attachée à ces cancers est très élevée. Il n'est donc pas souhaitable que les femmes arrivent dans les hôpitaux à des stades tardifs où les chances de guérison deviennent quasiment nulles. Elles doivent savoir que la prévention coûte moins que les traitements curatifs", a-t-elle déclaré.

Le directeur général adjoint (DGA) de Maurel & Prom Gabon, Ngaka Issempejéno, a remercié les uns



Un phase de l'exposé sur les cancers féminins à Lambaréné.

et les autres pour la réussite de leur rendez-vous sanitaire portant sur la sensibilisation et le dépistage de ces deux affections féminines. "En tant qu'entreprise citoyenne et responsable, on s'invite dans les questions du social et partant de santé pu-

blique. Au-delà d'octobre rose, Maurel & Prom Gabon s'engage tout au long de l'année dans les programmes qui visent à sensibiliser et à prévenir les maladies qui touchent les populations", a déclaré Myriam Agamboue, chef du département HSE.

Plus de 300 personnes ont été sensibilisées. Et sur la centaine des femmes dépistées, 8 ont été évacuées sur Libreville, pour des examens approfondis (biopsies) du col de l'utérus. Et 3 autres pour des échographies mammaires.

Moanda : Paul-Marie Gondjout en croisade



de renouvellement engagé depuis décembre 2020, doit ainsi commencer par l'élection du nouveau président. D'où les croisades de deux candidats à l'intérieur du pays.

À Moanda, Paul-Marie Gondjout s'est présenté à la base accompagné des membres du secrétariat exécutif inscrits sur sa liste. "Comme vous le savez, je suis candidat à un poste de lourdes responsabilités qui exigent de celui qui doit l'occuper beaucoup de sagesse et de courage. L'Union nationale regroupe en son sein tous les Gabonais du nord, du sud, de l'est, de l'ouest et du centre. C'est un parti pour l'alternance et de gouvernement qui prône le changement au Gabon. Et moi, je prône le rassemblement de toutes les énergies de l'Union nationale. Ma vision prône l'unité et la formation des élites. Je veux être proche des villages, des cantons, etc. Ici, mon challenge sera de récupérer les mairies de Moanda, Mounana, Bakoumba et d'autres du Haut-Ogooué. Je voudrais que sur les listes de nos candidatures il y ait plus de jeunes et de femmes car c'est l'élite, etc.", a déclaré à l'assistance M. Gondjout.

Le candidat à la présidence de l'UN, Gondjout.

CANDIDAT à la présidence de l'Union nationale, il était dernièrement dans le chef-lieu du département de la Lebombi-Leyou.

Nadège ONTOUNOU
Franceville/Gabon

CANDIDAT pour occuper la présidence de l'Union nationale (UN), un parti politique de l'opposition, Paul-Marie Gondjout, était le 31 octobre dernier à Moanda au contact de l'électorat local de ladite formation politique.

La rencontre politique du chef-lieu du département de la Lebom-

bi-Leyou, qui intervient après le passage de Paulette Missambo (sa concurrente), a rassemblé les militants locaux et ceux des villes de Bakoumba, Mounana et Franceville, venus écouter ce qu'il prévoit au cas où il prendrait les rênes de l'UN. Le patriarche Zacharie Myboto étant parti, le temps était venu de se conformer aux statuts de l'UN qui exigent le renouvellement du directoire après deux mandats. Le processus

Estuaire : le PDS à la conquête de la commune d'Akanda



Moment d'échanges entre la base et les militants.

Adjai NTOUTOUME
Libreville/Gabon

LE Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) poursuit l'installation de ses structures de base. Après Libreville, le voilà désormais à la conquête de la commune d'Akanda. Le tout sous la supervision de son leader, Me Séraphin Ndaot Rembogo.

Au nord de Libreville, les membres du bureau exécutif se sont invités précisément au village "Tsogho", où ils ont procédé à l'implantation de cinq nouvelles cellules. L'acte d'installation symbolique était

posé par le secrétaire général, Jean de Dieu Mangala, accompagné pour la circonstance de Jasmin Cyrille Tolomboui (coordinateur communal d'Akanda). Le tout en présence d'autres cadres du PDS comme Célestin Mouanbamba et Natacha Ngoudi. Ainsi que du premier adjoint au maire du 2e arrondissement de la commune d'Akanda, Ché Stéphane Ndaot.

Plusieurs interventions à cette occasion. Mais l'on retiendra celles des représentants des jeunes, des femmes et des notables, qui ont édifié la délégation du PDS sur les enjeux liés au développement du Gabon. Lesquels ont invité à une "prise de conscience collective".

Au terme de leur installation à tour de rôle, le secrétaire général du PDS, Jean de Dieu Mangala, a exhorté les nouveaux "bâtisseurs" à plus de solidarité et au devoir, qui les incombe de s'acquitter régulièrement de leurs cotisations.